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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 23 de febrero de 1997
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ERES EL HIJO DE MI PADRE, ERES EL HIJO DE DIOS. ¿PERO QUIÉN ES DIOS? ¿CÓMO ES DIOS? ¿DÓNDE ESTÁ
DIOS? ¿QUÉ HACE DIOS? ESTO YO OS TE DIGO QUE DIOS ES AMOR, DIOS ES EL CREADOR, ES EL PODER

INFINITO, DIOS ES LA ETERNIDAD, DIOS ES LA MISERICORDIA, DIOS ES EL DADOR DE LA IGUALDAD, ÉL ES
MISMO LA IGUALDAD, DIOS ES EL MUNDO SEMPITERNO, DIOS ES EL UNIVERSO, DIOS ES LA FUENTE

SAGRADA, LA ENERGÍA VIVA, DIOS ES EL NÚCLEO DE VUESTRO NÚCLEO DE VUESTRA VIDA.

[19970223] Mi paz os continúe con vosotros, mis bien amados, mi amor continúe con vosotros y mi
verdad que Soy Yo mismo continúe con vosotros y que sea para siempre y por siempre en cada uno de
vosotros. Mi pueblito bien amado, a quien tanto os amo, a quien tanto os he buscado para siempre
con el propósito más grande de vuestra vida, de levantarte, de sacarles del fango, de sacarles de la
oscuridad donde tantos y tantos tiempos habéis estado sumergidos.

Amados y queridos míos, Yo os vengo a vosotros y os sigo con vosotros con el propósito que fue ayer,
es el de hoy y será también el de mañana y será el de para siempre. Porque siempre he estado contigo,
he permanecido con vosotros a vuestro lado, como el fiel amigo, como el fiel hermano, como el
hermano al fiel. He aquí, que he permanecido con mi amada y bendita humanidad, en vosotros con
ese propósito de levantarles, de darles la luz y que vosotros penetréis la luz, porque la luz disuelve a la
oscuridad y la convierte en luz. He aquí, mi pueblito bien amado, que vosotros también debéis entrar
a la luz para ser convertido en luz. Porque Yo os te digo, que te hablo de la oscuridad de tu mente, de
tu conciencia, porque la oscuridad de tu conciencia y de tu mente es la incertidumbre, es la
incomprensión; y la luz es la sabiduría, es el conocimiento, es la verdad, es el razonamiento el que
disuelve a la oscuridad y la convierte en verdad. Pero debéis comprenderlo en lo más profunde de
vuestro SER, de vuestra alma.

Amados míos, a eso he venido a ese mundo interno de cada uno de vosotros, y mi amada humanidad
no lo ha podido entender, no lo ha podido interpretar con esa medida adecuada. Pero hoy vosotros,
Yo os te digo que llevas el buen camino y así te digo no desmayes vosotros en vuestra búsqueda por
encontrar la verdad y la realidad de vuestros sentidos, de vuestros procederes. Por eso vengo a
despertarles a través de mis mensajes, a través de la verdad, a través de la sabiduría vengo a enseñarles
esta Doctrina para que vosotros podáis doctrinarte y perfeccionarte en lo más interno de vuestro
espíritu, porque vengo a tocar vuestro espíritu, vengo a fluir en vuestro espíritu, porque vengo a
irradiar a vuestro espíritu de amor y de paz, de perdón y de justicia y de razón; a eso vengo a vosotros
y he venido y he descendido por siempre durante toda mi existencia a mi amada y bendita
humanidad. Pero nadie lo ha podido entender, pero nadie me ha podido portar en lo más profundo
de su SER.

Vosotros que llevas el camino, vosotros que andas el camino de vuestra vida misma y de mí mismo
camino, sigue adelante y no detengas vuestros pasos. Porque Yo os les digo, que liberándose están en
estos tiempos y entre más se apresuren a esa liberación sagrada, a esa liberación de lo tenebroso,
entonces en luz te sigues puliendo como el oro se pule en el crisol. Así también vas caminando
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vosotros a ese camino, a ese peldaño, a ese horizonte, a esa cumbre. He aquí, que vuestro espíritu
camine, que vuestro espíritu asciende, pero debéis saber cómo asciende, porque vosotros sois espíritu
que asciende, que camina, que se eleva. Pero debéis reconocer lo que vosotros sois, lo que vosotros
habéis hecho, lo que vosotros hacéis y lo que harás mañana. Porque cuando vosotros te definas a ti
mismo eres la luz, así mismo serás el éter divino comprendido, establecido en vuestras mentecitas y en
este mundo y serás un faro de luz y serás la luz sempiterna caminando, precipitándose a toda
oscuridad. Pero no te hablo de la oscuridad física, sino de la oscuridad de cada mente, de cada SER que
vive perturbado sin reconocerse a sí mismo.

Pero os vengo Yo a iluminar vuestro sendero, vuestro camino para que vosotros te reconozcas como el
hijo de Dios, como el hijo del amor, como el hijo de la bondad y de la misericordia y del perdón, de
la sabiduría, de la igualdad. Porque tantos tiempos vosotros te dispérsate, mi humanidad se dispersó de
este mundo, de su mundo real, de vuestro mundo real, de vuestro mundo infinito te habéis
dispersado. Pero hoy es tiempo que cada uno de vosotros regreses, vuelvas, te reconozcas de qué
mundo habéis descendido. He aquí, debes evolucionar en cada tiempo, debes pensar en ti en cada
momento, debes buscar la resurrección y la vida en vuestro espíritu, no en vuestro cuerpo. Porque Yo
os digo, que toda venida a un cuerpo es parte de una evolución, es parte de un cumplimiento, de un
deseo mismo de cada SER.

Pero velad por vuestros deseos, velad por lo que vienes a este mundo, a esta tierra, a este cuerpo. Y
bienaventurado aquel que vuelve a buscar el cuerpo solo para dar luz, solo para enseñar y dar la
enseñanza de mi Padre, bienaventurado aquel que siendo luz viene al cuerpo a rescatar a vuestros
hermanos. He aquí, que esta es una venida limpia y pura en vosotros. Pero hay de mis hermanos y de
aquéllos y de vosotros, que pretendan venir solo para ejecutar sus deseos falsos, solo para radicar en
tus tradiciones equivocadas. Porque Yo os les digo, que así te harás venir muchas veces, porque la
incomprensión realiza el mundo equivocado y mientras no comprendas la verdad en tu propio SER, no
podrás ascender a esos horizontes, a esos peldaños que Yo os te digo, que no lo podrás mirar afuera de
ti, sino dentro de ti mismo. Porque de estos peldaños que Yo os he hablado durante tantos siglos,
porque de estos horizontes de los cuales Yo os he hablado, de los cuales Yo os he asemejado con lo
externo, Yo te digo que todo esto vive en ti, está en ti, mora en ti. Es ahí dentro donde está todo esto,
mi pueblito bien amado, y es ahí donde verás estas formas de los peldaños y del horizonte y del reino
y de la luz a través de vuestras ascensiones, a través de vuestra evolución espiritual, sagrada, verás las
cosas en tu interno y tu externo te verá descender amorosamente.

He aquí, que Yo les bendigo, que Yo les recibo, que Yo les envuelvo, que Yo os vivo contigo y
conozco de vosotros. Pero no vengo a juzgarle, porque no Soy Yo el juez de vuestra vida, ni mi Padre
tampoco es el juez, ni nadie es el juez, sino vosotros mismos eres el juez, cada uno de vosotros es juez
de sí mismo y se juzga a sí mismo, porque cada uno de vosotros se conoce a sí mismo. Solo vengo a
enseñarte la verdad, solo vengo a abrir las puertas de vuestra mentecita para que reconozcas vuestros
caminos y sepas de vosotros mismos.

Amados y queridos hermanos míos, eres el hijo de mi Padre, eres el hijo de Dios. ¿Pero quién es Dios?
¿Cómo es Dios? ¿Dónde está Dios? ¿Qué hace Dios? esto Yo os te digo que Dios es amor, Dios es el
Creador, es el poder infinito, Dios es la eternidad, Dios es la misericordia, Dios es el dador de la
igualdad, Él es mismo la igualdad, Dios es el mundo sempiterno, Dios es el universo, Dios es la fuente
sagrada, la energía viva, Dios es el núcleo de vuestro núcleo de vuestra vida. Ahí es donde lo debes
contemplar, ahí es donde lo debes sentir, ahí es donde debes sumergirte en lo más profundo de su vida
y ahí sabrás de Él como Yo, y ya no será un desconocido para ti y ya no será una imaginación para ti,
sino una realidad en ti, mi Padre en ti. Porque hoy nadie conoce a mi Padre, hoy nadie sabe de Dios,
aunque hablan de Dios, porque mi amada humanidad se ha enfangado en la interpretación vanidosa
del hombre, en las tradiciones equivocadas del hombre, y han fijado su pensamiento en ese
pensamiento equivocado. Por eso no conocen a Dios, por eso no saben quién es Dios, por eso no
saben cómo es Dios en esencia y presencia y potencia. Pero Yo te enseño, Yo te llevo a este mundo
sublime, porque Yo te llevo a lo más profundo de ti mismo para que ahí reconozcas a ese Creador
infinito y sientas su poder, sientas su fuerza viva y sientas su amor y sientas sus grandes brazos de
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vuestro espíritu y sientas su poder infinito protegiéndote, arrullándote en la inmensidad de su poder.
Mi bien amado, debes aprender a sentir esa presencia sagrada de mi Dios.

He aquí pues, que te hago ascender al mundo de mi Padre, vive pues ahí dentro y sentirás a mi Padre,
sentirás su poder y lo verás en todo su esplendor, sentirás y mirarás y escucharás que no hay más
grande que vuestro Padre. Amados míos, criaturitas divinas, pero así debes contemplar sentir a mi Dios
como la fuente de agua, como la chispa sagrada en vuestro espíritu, porque vosotros eres una chispa,
porque eres la partícula divina de Dios y vosotros eres a semejanza de Él una chispa de vida, una
chispa radicando en este cuerpo, fluyendo en este cuerpo, fluyendo las cosas que quieres fluir, pero
debes recordar que mi Padre es el fluido en vosotros, en vuestro espíritu.

He aquí, mi pueblito bien amado, que todo esto os te enseño, todo esto os te doy para que ahí en lo
más profundo de tu SER lo acates y lo sostengas en tu mentecita y ahí te sumerjas en Él y puedas sentir
a mi Padre en ti y en todo lugar. Pero así vive mi Padre, así es mi Padre, así es mi Creador y es el tuyo.
Porque a mi Padre, muchos, toda mi amada humanidad lo asemeja, lo interpreta, lo figura y muchos le
dan forma. Pero mi Padre no tiene forma, es solo poder, es solo energía, es solo luz, es solo ternura
entre todo ello, es vida, es eternidad, es universo, es todo ello, mi pueblito bien amado. ¡Ay, de mi
amada humanidad! que busca a mi Padre en los cielos, en las alturas; y Yo os digo, que mi Padre vive
en ti y vive en todas las cosas, es sobre todas las cosas porque es la fuente, porque es el núcleo, porque
es el origen de todas las cosas. Así es en vosotros, así es en la tierra, así es en los astros, así es en todas
partes, es el núcleo de todas las cosas. Porque todos sois sus hijos, como Yo.

He aquí, que hasta aquí os te dejo este mensaje, pero llévalo, pero llévalo prendido, pero sigue
sumergido en él y déjalo ahí dentro de ti, siéntelo ahí dentro de ti y sigue viviendo en ese mundo que
Yo os les doy y purifica y llénate, amados míos. Yo os les bendigo a todos, Yo os les bendigo, Yo os les
deseo que laves vuestros pecados a través del arrepentimiento, a través de vuestras obras. Porque Yo
os digo que cada cosa tiene su paga, si vosotros pensáis mal contra tu hermano, de esa forma
restablecerás no pensando mal de él. Pero si vosotros llevasteis a la precipitación tu pensamiento,
primero odiaste a tu hermano y después lo castigaste aun de cuerpo, todo eso por ese proceso pasarás,
no bastará tan solo el arrepentimiento de palabra, de pensamiento, sino también de acción.

Benditos sean todos vosotros, Yo hasta aquí os les dejo este mensaje, este relato espiritual. Caminen
pues, mis bien amados, vivan en oración, vivan en amor, vivan en paz, vivan en unión, vivan en
igualdad, porque este es el escudo sublime donde podrás sostenerse y donde nada podrá penetrar a
vuestra vida misma. Hasta aquí os les dejo, pero así les dejo en amor, así les dejo con la enseñanza, así
les dejo con la verdad. Ahora falta la de vosotros, el sostén de vosotros mismos. Hasta pronto, pues,
mi pueblito bien amado.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les
interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


